

---

## Stellenausschreibung

---

### Information zur Bewerbung

Bewerbungen für die nachstehend ausgeschriebene Pfarrstelle müssen in Textform auf dem aktuellen Dienstweg bei der Kirchenleitung eingereicht werden. Neben einem tabellarischen Lebenslauf, gern mit aktuellem Lichtbild, wird – im Blick auf die beworbene Pfarrstelle – eine aussagefähige Darstellung der persönlichen Motivation und Qualifikationen (inkl. der entsprechenden Nachweise) erwartet.

Zur Wahrung der Frist müssen die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum Ablauf des **28. April 2025** eingereicht werden. Maßgeblich ist bei Bewerbung in Papierform der Eingangsstempel der ersten vorgesetzten Dienststelle des einzuhaltenden Dienstweges, bei Bewerbungen aus anderen Gliedkirchen der EKD der Eingangsstempel der Kirchenleitung. Eine Bewerbung per E-Mail hat als ein zusammenhängendes PDF-Dokument zu erfolgen. Maßgeblich ist das Eingangsdatum der E-Mail bei der ersten vorgesetzten Dienststelle. Der ausschließlich aktuelle Dienstweg ist vollständig zu informieren (z. B. Dekanat und Propstei). Bitte richten Sie in diesem Fall Ihre Bewerbung auch an: [sabine.winkelmann@ekhn.de](mailto:sabine.winkelmann@ekhn.de) sowie an [alla.stoll@ekhn.de](mailto:alla.stoll@ekhn.de). An diese Adressen sind auch externe Bewerbungen per E-Mail zu richten.

Für nachstehende Stellenausschreibung werden die Bestimmungen des AGG beachtet. Diskriminierungsfreie Bewerbungsverfahren nach dem AGG sind in der EKHN Standard. Schwerbehinderte Bewerber\*innen werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Wir weisen darauf hin, dass Pfarrer\*innen aus anderen Gliedkirchen der EKD, die sich für eine Stelle interessieren, **zuerst** das Bewerbungsrecht erhalten müssen. Ansprechpartnerin ist die Leiterin des Referats Personalservice Pfarrdienst, OKRin Dr. Sabine Winkelmann, Tel.: 06151 405-390, E-Mail: [sabine.winkelmann@ekhn.de](mailto:sabine.winkelmann@ekhn.de).

---

### Dekanat Hochtaunus, Nachbarschaftsraum Usinger-Land-Süd, 1,0 Pfarrstelle I, Dienstsitz in Arnoldshain, Modus C

#### Die Besetzung der Pfarrstelle erfolgt durch die Kirchenleitung

Willkommen!

Arnoldshain ist Teil des Nachbarschaftsraums Usinger-Land-Süd. Wir freuen uns auf Sie. Hier erwartet Sie eine lebendige und herzliche Gemeinde inmitten der malerischen Landschaft nahe des Feldbergs. Unsere Laurentiuskirche ist seit über 800 Jahren ein Zentrum des Glaubens. Arnoldshain vereint dörfliche Tradition und die Durchmischung mit Neuem, die aus der relativen Nähe zu Frankfurt resultiert.

Wir sind im Übergang von der „klassischen“ Kirchengemeinde in den Nachbarschaftsraum. Unsere Region besteht aus Schmitten, Neu-Anspach und Wehrheim und zu unserem Verkündigungsteam gehören fünf engagierte Pfarrerrinnen und Pfarrer sowie eine vakante Gemeindepädagog\*innen-Stelle, die aber hoffentlich auch schnell wieder besetzt werden wird. Außerdem arbeiten nebenamtliche Kantor\*innen und Gemeindepädagoginnen in gemeindlicher Anstellung im NBR engagiert mit.

Wir in Arnoldshain freuen uns darauf, durch die angestoßenen Veränderungen jetzt Teil dieses größeren Raums zu sein und uns als Evangelische Kirche in unserer Gegend einzubringen. Wir sind, finden wir, auf gutem Weg. Das Miteinander in der Steuerungsgruppe, Erfahrungen mit Projekten und die kollegiale Zusammenarbeit im Team der Hauptamtlichen ist vertrauensvoll und konstruktiv. Alle zugehörigen Kirchengemeinden des Nachbarschaftsraums haben den Beschluss gefasst, künftig eine Gesamtkirchengemeinde zu sein.

Was sagt das Verkündigungsteam dazu?

Wir vom Hauptamtlichen Verkündigungsteam im Nachbarschaftsraum freuen uns über eine Pfarrperson, die bereit ist, angesichts der bevorstehenden Aufgaben, sich im Team mutig und phantasievoll den neuen Aufgaben zu stellen und sie mit zu gestalten. Außerdem wünschen wir uns, dass Sie gerne den Schuldienst im Nachbarschaftsraum übernehmen und besondere Freude an der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen mitbringen.

Was bringen wir aus Arnoldshain mit in das Neue?

In den Nachbarschaftsraum bringen wir eine ganze Menge mit: In der Kirchengemeinde und unseren Orten gibt es viele aktive am Miteinander interessierte Menschen. Der Kirchenvorstand ist offen und tatkräftig. Eine Gemeindegemeinschaft, eine Küsterin, ein Hausmeisterpaar und ein Organist gehören mit zum Team. Ein Förderverein ermöglicht Projekte. Verantwortung übernehmen ein Finanz- und ein Bauausschuss, sie sorgen dafür, dass die Kirchengemeinde solide aufgestellt ist. Musik hat bei uns einen besonderen Stellenwert. Unser Posaunenchor sowie weitere musikalische Projekte bereichern das Gemeindeleben. Auch im Seniorenzentrum sind wir präsent und verteilen unseren Beitrag als

*EKHN Stellenbörse Ausschreibungsnummer P030525  
(Bei Kommunikation mit der Stellenbörse bitte unbedingt angeben!)*

Kirchengemeinde auf mehrere Schultern. Die ökumenische Zusammenarbeit mit der katholischen und methodistischen Gemeinde wird in zahlreichen gemeinsamen Projekten gelebt. Es wird Sie nicht wundern, dass wir gern Gottesdienst und Kindergottesdienst feiern - oft streamen wir sie auch. Wir mögen unsere digitalen Angebote.

Wie ist das Pfarrhaus?

Direkt neben der Kirche steht das großzügige Pfarrhaus mit wunderschönem Garten. Mit einer Wohnfläche von etwa 200 m<sup>2</sup>, fünf Zimmern, einem Wintergarten, einem Speicherzimmer und einer Garage bietet es Ihnen viel Raum zur Entfaltung. Die naturnahe Umgebung lädt zum Wandern, Entspannen und zum Erleben von Gemeinschaft ein. Der Mietwert des Hauses lag bisher bei rund 830,00 Euro.

Im Pfarrhaus ist im Moment noch das Gemeindebüro. Im Zuge von „ekhn2030“ wird bis ca. 2026 im Nachbarschaftsraum an einem anderen Ort ein zentrales Gemeindebüro eingerichtet werden.

Ihr Profil

Sie sind genau richtig bei uns, wenn Sie mit Herz und Seele in einer lebendigen und zukunftsorientierten Gemeinde wirken möchten. Schön wäre, wenn Ihnen besonders die Arbeit mit Konfirmandinnen und Konfirmanden am Herzen liegt. Bei uns gibt es alte und junge Menschen, die sich auf Sie als Pfarrer\*in und Seelsorger\*in freuen. Erfahrung und Motivation für die Zusammenarbeit mit Ehrenamtlichen ist bei uns eine wichtige Voraussetzung.

Wenn Sie zu zweit kommen wollen?

Sollten Sie zu zweit kommen wollen: Bis 2027 gibt es noch eine zweite Pfarrstelle in Anspach, die nicht besetzt ist und die im Nachbarschaftsraum darüber hinaus Perspektive haben könnte. Sprechen Sie dazu gern unsere Dekanin an.

Familienfreundliche Umgebung

Arnoldshain ist ein freundlicher Ort mit einer Grundschule sowie mehreren Kindertagesstätten. Weiterführende Schulen befinden sich in Oberursel, Königstein, Weilrod, Neu-Anspach und Usingen.

Ansprechperson:

- Propst Oliver Albrecht, Tel.: 0611 1409-800, E-Mail: propstei.rhein-main@ekhn.de.

---